



Nuit des veilleurs 2022

*A l'occasion de la journée Internationale des Nations Unies pour le soutien aux victimes de la torture, l'ACAT invite tous les chrétiens à s'unir dans la prière pour ceux qui souffrent entre les mains des bourreaux et pour les bourreaux eux-mêmes. Le groupe ACAT Angoulême-Barbezieux vous invite à le rejoindre le **23 juin à 19h à l'église de Saint Michel** : buffet fraternel, chants, méditations, prières pour les victimes et écriture de messages pour ces victimes.*

Ensemble, portons la flamme de l'espérance pour soutenir les victimes de torture !

Comme chaque année depuis maintenant 17 ans, la Nuit des Veilleurs rassemblera chrétiens – catholiques, protestants, orthodoxes – sympathisants, toutes générations confondues, mais également celles et ceux qui disent NON à la torture et sont sensibles à la défense des droits humains !

Le thème choisi cette année est : **Discerner la vérité ; trouver le chemin (Jean 14.6)**

Evelyne Boulard, correspondante départementale de l'ACAT, répond à Erica Walter :

C'est à la fois dans le cadre du mandat de l'ACAT-France, ainsi que dans celui de la Journée internationale des Nations unies pour le soutien aux victimes de torture (26 juin), que depuis 2005, plus de 160 victimes ont été soutenues au cours de cet événement par la prière, l'envoi de messages et de courriers personnalisés à chacune des victimes (plus de 4 000 en 2021), ou tout simplement en allumant une bougie directement sur le site de la Nuit des Veilleurs www.nuitdesveilleurs.fr